

MINISTRY OF EDUCATION AND SCIENCE OF THE RUSSIAN FEDERATION
Federal State-Funded Educational Institution of Higher Professional Education
"ULYANOVSK STATE UNIVERSITY"
INTERNATIONAL UNION OF PHLEBOLOGY
SCIENTIFIC SOCIETY OF CLINICAL PHLEBOLOGISTS
GOVERNMENT OF ULYANOVSK REGION
MINISTRY OF PUBLIC HEALTH, SOCIAL DEVELOPMENT AND SPORT OF ULYANOVSK REGION
ULYANOVSK REGIONAL CLINICAL HOSPITAL

International Advanced Phlebology School 2014

PROGRAM

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ФГБОУ ВПО «Ульяновский государственный университет»
МЕЖДУНАРОДНЫЙ СОЮЗ ФЛЕБОЛОГОВ
НАУЧНОЕ ОБЩЕСТВО КЛИНИЧЕСКИХ ФЛЕБОЛОГОВ
ПРАВИТЕЛЬСТВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ
МИНИСТЕРСТВО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ, СОЦИАЛЬНОГО РАЗВИТИЯ И СПОРТА УЛЬЯНОВСКОЙ
ОБЛАСТИ
ГУЗ «УЛЬЯНОВСКАЯ ОБЛАСТНАЯ КЛИНИЧЕСКАЯ БОЛЬНИЦА»

ПРОГРАММА международного обучающего курса «Академия перспективных направлений флебологии 2014»



“International Advanced Phlebology School”

invites you to take part in The International
Theoretical and Practical Courses
of Phlebology under the auspices of UIP

"Академия перспективных направлений флебологии"

Международный обучающий курс
приглашает вас на международные
теоретические и практические курсы
по флебологии

Ulyanovsk, September 1–5, 2014 / 1–5 сентября 2014 года, Ульяновск

Открытие международного обучающего курса
“Академия перспективных направлений флебологии”
состоится 1 сентября в 8:00 по адресу: г. Ульяновск,
ул. Набережная р.Свияги, корпус 1, ауд. 703.
Последующие мероприятия будут проходить в
Ульяновской областной клинической больнице по
адресу: г. Ульяновск, ул. Кирова, 2.

The opening ceremony for the “International Advanced
Phlebology School”
will take place on September 1 at 08:00 in room 703,
main classroom and lab building, USU campus
The rest of the program will be held at Ulyanovsk region-
al clinical hospital at 2 Kirov Str.

LECTURERS / ЛЕКТОРЫ



ANGELO SCUDERI

President of International Union of Phlebology, Honorary President of Pan American Society of Phlebology and Lymphology (Sao Paulo, Brazil)

Профессор, президент Всемирной ассоциации флебологов, почетный президент Панамериканского общества флебологии и лимфологии (Сан-Паулу, Бразилия)



PIER LUIGI ANTIGNANI, MD, PHD

Professor of Vascular Medicine, Phlebology and Non Invasive Investigation (Rome, Italia)

Профессор сосудистой медицины, флебологии и неинвазивных исследований, директор Сосудистого центра больницы Nuova Villa Claudia (Рим, Италия)



MARIO SICA, M.D

Deputy President of French Society of Phlebology (France)

Доктор медицины, заместитель президента Французского общества флебологии



DR. JAVIER LEAL MONEDERO

Head of Angiology and Vascular Surgery unit Ruber International Hospital (Madrid, Spain)

Руководитель отделения ангиологии и сосудистой хирургии Ruber International Hospital (Мадрид, Испания)



CLAUDIO ALLEGRA

Prof., Hemeritus Chief Physician of Angiology Dep S. Giovanni Hospital in Rome, Director Master on Vascular Diseases S.Giovanni Hospital in Rome (Rome, Italia)

Профессор, почетный врач, руководитель отделения ангиологии DepS.Giovanni Hospital (Рим, Италия)

ПРОГРАММА

1 сентября, понедельник (1-й день)

- 08:00 – 9:30 Приветствие гостей. Введение: Эпидемиология и основные предрасполагающие факторы. - Angelo Scuderi (Бразилия)
- 09:30 – 10:30 Основы анатомии и физиологии венозной гемодинамики. 1 часть - Claudio Allegra (Италия)
- 10:30 – 11:00 Кофе-брейк
- 11:00 – 12:30 Основы анатомии и физиологии венозной гемодинамики. 2 часть и заключение. - Claudio Allegra (Италия)
- 12:30 – 14:00 Обед
- 14:00 – 17:00 Практические занятия: Клиническое обследование, функциональные пробы и ультразвуковая диагностика венозной патологии. Выбор пациентов для хирургического вмешательства: склеротерапия, лазерное лечение

2 сентября, вторник (2-й день)

- 08:00 – 09:30 Диагностика венозной патологии. - Claudio Allegra (Италия)
- 09:30 – 10:30 Кофе-брейк
- 10:30 – 12:00 Обследование пациента с венозной патологией. Классификация CEAP (клиника, этиология, анатомия, патофизиология), классификация оценки степени выраженности венозной патологии, клинические исследования и визуализация: УЗИ, КТ и МРТ. - Pier Luigi Antignani (Италия)
- 12:00 – 14:00 Обед
- 14:00 – 17:00 Практические занятия по группам:
- клиническое обследование
- процедуры (склеротерапия и хирургия)

1st Day – Monday – 1st September

- 08:00 – 9:30 Introduction and welcome – Epidemiology and the main predisposing factors. - Angelo Scuderi (Brazil)
- 09:30 – 10:30 Basics of Anatomy, Physiology and venous hemodynamics. 1st part - Claudio Allegra (Italy)
- 10:30 – 11:00 Coffee or tea
- 11:00 – 12:30 Basics of Anatomy, Physiology and venous hemodynamics. 2nd part and conclusion. - Claudio Allegra (Italy)
- 12:30 – 14:00 Lunch
- 14:00 – 17:00 Practical Classes: Clinical Examination, Functional tests and Ultrasonography. Selection of Patients for Surgery: Sclerotherapy or Laser

2nd Day – Tuesday – 2nd September

- 08:00 – 09:30 Diagnosis of venous pathology. - Claudio Allegra (Italy)
- 09:30 – 10:30 Coffee or tea
- 10:30 – 12:00 Examination of the patient with Venous Pathology. The CEAP and VSS classification, clinical exams and imaging: ultrasound, CT and MRI. - Pier Luigi Antignani (Italy)
- 12:00 – 14:00 Lunch
- 14:00 – 17:00 Practical Classes. Divided in group:
- clinical examination
- procedures (sclerotherapy and surgery)



ПРОГРАММА

3 сентября, среда (3-й день)

- 08:00 – 09:30 Венозная патология. Хроническая венозная недостаточность, клапанная недостаточность, обструкции и рефлюкс. Количественный анализ венозных гемодинамических явлений. - 1 часть. - Pier Luigi Antignani (Италия)
- 09:30 – 10:00 Кофе-брейк
- 10:00 – 12:00 Венозная патология. Хроническая венозная недостаточность, клапанная недостаточность, обструкции и рефлюкс. Количественный анализ венозных гемодинамических явлений. - 2 часть и заключение Pier Luigi Antignani (Италия)
- 12:00 – 14:00 Обед
- 14:00 – 15:30 Венозный тромбоз: поверхностный и глубокий – клинические проявления, визуализация и лечение. Профилактика тромбоемболических осложнений. Тромбофилия и другие нарушения, провоцирующие венозный тромбоемболизм. - Pier Luigi Antignani (Италия)
- 15:30 – 17:00 Венозная тазовая и абдоминальная патология. Диагностика и лечение. - Javier Leal Monedero (Испания)
- 17:00 – 17:30 Кофе-брейк
- 17:30 – 18:30 Ревизия, осмотр пациентов, прооперированных днем ранее

3rd Day – Wednesday – 3rd September

- 08:00 – 09:30 Venous Pathology. The Chronic Venous Insufficiency, Valve Insufficiency, obstructions and reflux. Quantification of venous hemodynamic phenomena. - 1st part. - Pier Luigi Antignani (Italy)
- 09:30 – 10:00 Coffee or tea
- 10:00 – 12:00 Venous Pathology. The Chronic Venous Insufficiency, Valve Insufficiency, obstructions and reflux. Quantification of venous hemodynamic phenomena. - 2nd part and conclusion. - Pier Luigi Antignani (Italy)
- 12:00 – 14:00 Lunch
- 14:00 – 15:30 Venous Thrombosis: Superficial and Deep - clinical aspects, imaging and treatment. Prophylaxis of thromboembolic event. Thrombophilia and other conditions predisposing to VTE. - Pier Luigi Antignani (Italy)
- 15:30 – 17:00 Venous Pelvic and abdominal pathology. Diagnoses and treatments. Javier Leal Monedero (Spain)
- 17:00 – 17:30 Coffee or tea
- 17:30 – 18:30 Revision of the procedures made day before



ПРОГРАММА

4 сентября, четверг (4-й день)

- 08:00 – 9:30 Применение старых и новых антикоагулянтов. Claudio Allegra (Италия)
- 09:30 – 10:00 Кофе-брейк
- 10:00 – 12:00 Основы наиболее известных методов лечения: хирургия, склеротерапия, лазерная и радиочастотная терапия и др. - Mario Sica (Франция)
- 12:00 – 14:00 Обед
- 14:00 – 15:00 Консервативная терапия венозных заболеваний. Фармакология. - Claudio Allegra (Италия)
- 15:00 – 18:00 Практическая демонстрация. Разделение на группы:
- УЗИ;
- склеротерапия и хирургия.

5 сентября, пятница (5-й день)

- 08:00 – 9:30 Эластичная компрессия. Приемы и показания. - Mario Sica (Франция)
- 09:30 – 10:00 Кофе-брейк
- 10:00 – 12:00 Венозные язвы ног. - Angelo Scuderi (Бразилия)
- 12:00 – 14:00 Обед
- 14:00 – 15:00 Варикозные вены и их основные осложнения: основные методы лечения, показания, различные техники, ятрогенные причины неудовлетворительных результатов лечения и т.д. - Angelo Scuderi (Бразилия)
- 15:00 – 15:30 Кофе-брейк
- 15:30 – 17:00 Вопросы, обсуждение и заключение

4th Day – Thursday – 4th September

- 08:00 – 9:30 The use of the old and the new anticoagulants. Claudio Allegra (Italy)
- 09:30 – 10:00 Coffee or tea
- 10:00 – 12:00 The basics of the most accepted modalities treatment: Surgery, Sclero therapy, laser, radio frequency and other. - Mario Sica (France)
- 12:00 – 14:00 Lunch
- 14:00 – 15:00 Medical Therapy of Venous Disease. Pharmacology. - Claudio Allegra (Italy)
- 15:00 – 16:00 Practical demonstration, Division in group:
- ultrasound;
- sclerotherapy and surgery

5th Day – Friday – 5th September

- 08:00 – 9:30 The elastic compression. Techniques and indications. Mario Sica (France)
- 09:30 – 10:00 Coffee or tea
- 10:00 – 12:00 Leg Venous Ulcers. Angelo Scuderi (Brazil)
- 12:00 – 14:00 Lunch
- 14:00 – 15:00 Varicose veins and their main complications: major treatments, indications, techniques, iatrogenic, causes of poor results, etc.
Angelo Scuderi (Brazil)
- 15:00 – 15:30 Coffee or tea
- 15:30 – 17:00 Questions, discussion and conclusion.



ДЛЯ ЗАМЕТОК

International Advanced Phlebology School 2014





MINISTRY OF EDUCATION AND SCIENCE OF THE RUSSIAN FEDERATION
Federal State-Funded Educational Institution of Higher Professional Education
"ULYANOVSK STATE UNIVERSITY"
INTERNATIONAL UNION OF PHLEBOLOGY
SCIENTIFIC SOCIETY OF CLINICAL PHLEBOLOGISTS
GOVERNMENT OF ULYANOVSK REGION
MINISTRY OF PUBLIC HEALTH, SOCIAL DEVELOPMENT AND SPORT OF ULYANOVSK REGION
ULYANOVSK REGIONAL CLINICAL HOSPITAL

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ФГБОУ ВПО «Ульяновский государственный университет»
МЕЖДУНАРОДНЫЙ СОЮЗ ФЛЕБОЛОГОВ
НАУЧНОЕ ОБЩЕСТВО КЛИНИЧЕСКИХ ФЛЕБОЛОГОВ
ПРАВИТЕЛЬСТВО УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ
МИНИСТЕРСТВО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ, СОЦИАЛЬНОГО РАЗВИТИЯ И СПОРТА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ
ГУЗ «УЛЬЯНОВСКАЯ ОБЛАСТНАЯ КЛИНИЧЕСКАЯ БОЛЬНИЦА»
